

PlantaDoce.

Empresa

El Grupo Ortiz recibe 135 millones para construir un hospital en Colombia

En la licitación han participado otras empresas españolas como FCC, la gallega Copasa y Eurofinsa.

PlantaDoce
7 ene 2020 - 10:30



El Grupo Ortiz se hace fuerte en Latinoamérica. El conglomerado empresarial ha conseguido la adjudicación de un contrato de 135 millones de euros (494 millones de pesos colombianos) para la construcción del Hospital de Bosa, en Bogotá.

El consorcio Inorin, participado en un 90% por la constructora española, presentó la mejor oferta en un proceso donde también participaron otras empresas españolas como FCC, la gallega Copasa y Eurofinsa, que concurrió a través de su filial IBT, según *El Economista*.

El nuevo hospital será el primero que se construirá con el sistema de Asociación Público Privado (APP), diseñado para construir infraestructuras públicas a través de la combinación de capital privado y público.

El centro dispondrá de 215 camas nuevas y estará destinado a la prestación de servicios de mediana y alta complejidad, como el tratamiento de enfermedades crónicas cardiovasculares, renales, diabetes, detección temprana del cáncer, osteoartritis o Epoc, entre otras. **Las obras empezarán en 2**

PlantaDoce.

021 y terminarán en 2023, cuando se prevé que el centro entre en funcionamiento.